

A PESAR DE LA LIGERA MODERACIÓN DE PRECIOS, LOS SALARIOS SIGUEN POR DEBAJO

Madrid, 13 de julio de 2017.- El Índice de Precios de Consumo (IPC) se ha quedado en el mes de junio en el 1,5%, cifra cuatro décimas inferior a la registrada en mayo, en la que han influido directamente el descenso de los precios de los carburantes, la menor subida del precio de la electricidad y de alimentos y bebidas no alcohólicas.

Los precios están registrando una ligera moderación en este primer semestre del año, pasando del 3% con que iniciamos el año al 1,5% del mes de junio. “Sin embargo, a pesar de que los precios bajan ligeramente, los salarios continúan sin incrementarse significativamente. Según los datos de la última Estadística de Convenios Colectivos de Trabajo publicada, la variación media pactada hasta junio es del 1,30% y que las pensiones acumulan cuatro años consecutivos con subidas del 0,25%”, apunta Joaquín Pérez, secretario de Comunicación y Formación de USO.

De esta manera, la recuperación del poder adquisitivo perdido en los últimos años sigue sin llevarse a cabo. Los precios siguen estando aún muy por encima de los incrementos salariales pactados, teniendo en cuenta la devaluación salarial sufrida por los trabajadores y que aún, a pesar de la aparente recuperación económica, no se ha superado.

Unión Sindical Obrera

La Unión Sindical Obrera (USO) es el tercer sindicato en representación a nivel estatal. Cuenta con más de 11.000 representantes sindicales en toda España, tiene más de 400 sedes y participa en la negociación de más de 500 convenios colectivos.

Gabinete de Prensa USO: Ester Peyró • prensa@uso.es 915774113 • 626945075